

18 avril 1974
I.L.

O.V.N.I. ... AMPHIBIE dans le détroit de Gibraltar

« Si l'on dressait systématiquement la carte déterminant le passage d'O.V.N.I. (objets volants non identifiés) au-dessus de la planète Terre, on aboutirait sans doute à une première approche scientifique de la solution à un problème qui passionne de plus en plus les savants du monde entier. »

C'est une des conclusions du débat qui a réuni plusieurs personnalités scientifiques françaises, à l'occasion de la sortie du livre de l'astronome américain J. Allen Hynek : « les Objets volants non identifiés : mythe ou réalité ? ». Au-delà de ce nouvel ouvrage sur le phénomène des « soucoupes volantes », les scientifiques français se préoccupent — comme nous l'avons déjà annoncé — de mettre au point une « méthodologie » qui, à partir de questionnaires dont les données seront mises sur ordinateurs, pourrait permettre de donner enfin les premiers éléments de réponse sérieux à une énigme qui nous concerne tous.

En attendant, 2 nouvelles observations — extrêmement troublantes — viennent s'ajouter aux centaines de témoignages déjà signalés en Europe depuis le début de cette année.

Des O.V.N.I. amphibies auraient été aperçus au large d'Algésiras traversant le détroit de Gibraltar.

Un objet mystérieux, projetant une forte lumière, a été observé par des voyageurs faisant la traversée entre l'Europe et l'Afri-

que. L'O.V.N.I. serait sorti de l'eau, aurait parcouru une longue distance au-dessus des flots avant de replonger.

Le phénomène a été observé à 2 reprises.

Par ailleurs, un objet volant non identifié a été observé par un industriel de Casale, dans le Piémont.

Mauro Bellingeri, 26 ans, rentrait chez lui, vers 1 heure du matin, avec sa femme, lorsqu'il a aperçu au-dessus du toit de sa villa « une soucoupe volante avec 3 ou 4 personnes à bord, immobile, à une quinzaine de mètres de hauteur.

« A travers les hublots, on pouvait voir les occupants, a précisé l'industriel. Après un moment au cours duquel je fus saisi d'une frayeur compréhensible, l'astronef sur lequel clignotaient de nombreuses lumières rouges et bleues est parti en rase-mottes, dans un bruit infernal et avec un fort déplacement d'air. Il s'est éloigné en survolant le Pô, en direction de la Lombardie. »

L'objet a été vu également par un dentiste de Casale et son fils qui observaient le ciel avec des jumelles. Le dentiste a confirmé qu'il s'agissait de « quelque chose » qui n'était certainement pas un avion.

Depuis la fin de l'année dernière, les O.V.N.I. font de fréquentes apparitions dans le nord de l'Italie et spécialement dans le Piémont. Certains ont même été suivis par le radar de l'aéroport de Turin.

19 avril 1974 -
R37 - N° 9216 -

O.V.N.I. dans le ciel de Lorraine

METZ. — Le responsable mosellan du Cercle français de recherches ufologiques (C.F.R.U.) déclare, dans un communiqué, qu'un mystérieux objet volant lumineux a parcouru, pendant 3 minutes, le ciel au-dessus de Forbach (Moselle), lundi dernier, vers 20 h 40.

Deux témoins, dignes de foi, selon le C.F.R.U., ont vu très nettement, sous les nuages, un appareil silencieux, clignotant d'une façon inhabituelle, d'un éclat rouge vif.

L'O.V.N.I., qui évoluait d'abord du nord-ouest vers le sud-est, s'est ensuite dirigé vers l'est, et ne fut plus visible ; les clignotants rouges s'étant éteints. Se basant sur l'absence totale de bruit, la vitesse, la trajectoire et les feux de l'objet volant, le C.F.R.U. rejette formellement l'hypothèse du ballon sonde ou de l'avion.